

# Neues Führungsduo souverän

## Feuerwehr Jestädt: Ständer und Moog verdienstvoll verabschiedet

**Jestädt** – Sie werden selbstverständlich weiterhin der Alters- und Ehrenabteilung der Feuerwehr Jestädt die Treue halten, ihre Führungspositionen haben Rolf Ständer nach 15 Jahren als erster und Walter Moog nach zehn Jahren als zweiter Vorsitzender allerdings abgegeben. Angetan zeigten sich die scheidenden Führungskräfte, dass ihre Nachfolger schnell und problemlos gefunden wurden.

Und nicht nur bei der Verabschiedung, sondern auch während des gesamten Verlaufs der Jahreshauptversammlung der Seniorenabteilung spielten sich die neue Vorsitzende Brunhilde Mengel und ihr Stellvertreter Volker Leikam die Bälle in souveräner Manier zu.

Mit Gutscheinen als äußeres Zeichen des Dankes und mit netten Worten von Brunhilde Mengel wurden die beiden Herren verdienstvoll verabschiedet. Wörtlich: „Ihr habt die Abteilung mit Engagement hochgehalten, sie



**Mit Gutscheinen und dankbaren Worten** belohnten Brunhilde Mengel und Volker Leikam (rechts) Rolf Ständer (Zweiter von links) und Walter Moog.

FOTO: HARALD TRILLER

mit Energie und organisatorischem Geschick gestemmt, hattet sicher viel Stress, aber auch Freude mit uns. Alle Versammlungsteilnehmer wünschen euch viel Gesundheit. Und natürlich hoffen wir, dass ihr noch lange in unseren Reihen bleibt.“

Bei ihrem Rückblick ging Brunhilde Mengel auf die Brauereibesichtigung im Ja-

nuar, die regelmäßigen Fahrradtouren, das Grillfest und den Tag der Feuerwehr Jestädt im Mai, den Besuch zum Jubiläum der Partnerwehr Großbartloff im Juni, die Draisinenfahrt im September sowie das Seniorentreffen aller Meinharder Wehren und das Jahresabschlussfrühstück – jeweils im November – ein.

Volker Leikam beleuchtete neben den alljährlich wiederkehrenden Veranstaltungen die geplante Tagesfahrt am 11. Juli in die Rhön und nach Fulda: „Die Wasserkuppe, das Schloss Fasanerie und das Brauhaus Wiesenmühle werden unsere Ziele sein.“ Weiterhin teilte der zweite Vorsitzende mit, dass das Programm für den Besuch der Freunde aus Großbartloff, der auf den 5. Oktober terminiert ist, Thema der nächsten Vorstandssitzung sein wird.

Lust auf die alle zwei Wochen geplanten Radtouren machte Egon Jahn, der mögliche Strecken, die er zum Teil anspruchsvoll nannte, vorstellte.

Auf Antrag von Revisor Helmut Richter, der dem Kassewart Klaus Schartel eine tadellose Buchführung bescheinigte, fand der Vorstand einstimmige Entlastung. Die Kassenprüfung vor der nächsten Jahreshauptversammlung übernahmen Heide Leikam und Ingeburg Seeger. ht